

## 上戸祭小の合言葉



学ぼう  
遊ぼう  
友だちと

# かみと

上戸祭小学校  
学校だより 第2号  
令和4年5月19日  
上戸祭小学校長  
青柳 文男  
児童数 479名

### ～宇都宮環状北道路 上戸祭立体の見学会～

5月10日（火），宇都宮土木事務所様のご協力により，近々開通する宇都宮環状北道路 上戸祭立体の見学会が実現しました。当日は好天に恵まれ，絶好の校外学習日和となりました。

全校を1・6年生のA班，2・5年生のB班，3・4年生のC班の3班に分け，最初に1・6年生が出発しました。6年生は1年生をよく気づかい，安全に歩くことができました。また，保護者の皆様にも，各班に付き添いの応援をいただきました。

立体部分に上がると，学校を北側から眺めることができ，普段は見られない景色に子どもたちの気持ちも高揚したようです。クラスごとに日光の山々を背景に記念写真を撮りました。

下野新聞やとちぎテレビなど4社のマスコミの取材もあり，当日のテレビや翌日の新聞で報道されました。インタビューに答えた子どもたちは，はきはきとした受け答えで大変立派でした。

学校に戻ってから，体験を振り返って感想をまとめました。感想は掲示物にまとめ，夏頃に本校体育館で行われる開通式の会場に掲示される予定です。



### かみと歴史散歩その1—東門の壁面絵画—

児童昇降口と職員玄関の間に，「懐かしの風景」と題した開校当時の東門付近の写真があります。

「上戸祭小児童が描いた壁面絵画」「学校の周りには田畑が広がっていたようです。ペプシコーラの会社もカミトテラスもまだ建っていませんね。」と解説が付いています。約30

年前の様子ですが，隔世の感があります。現在の写真と見比べてください。



## 各学年の様子



### 【グリミスをいただきました 1年生】

今年も大塚訓平さんが1年生に交通安全のお話をしに来てくださいました。「命を大切に」「交通ルールを守ろう」と話され、反射材「グリミス」をくださいました。



### 【おにいさんおねえさんです 2年生】

学校探検では、2年生が1年生を案内して校内を回ることができました。保健室や図書室がどんな場所か、分かりやすく説明できましたね。



### 【新しい学習が始まりました 3年生】

社会科と理科は3年生にとって新しい教科です。先生がクイズを交えたりしながら楽しく教えてくださいます。「宇都宮はかせ」や「生き物はかせ」を目指して！



### 【朝から集中 4年生】

パワーアップタイム（朝の学習）の時間はおしゃべりもせず、集中して学習に取り組んでいます。さすが、4年生！



### 【委員会活動に参加 5年生】

5年生になると高学年として委員会活動に参加します。学校生活がより潤いのあるものになるよう、みんなで協力して活動しましょう。



### 【もうすぐ修学旅行！ 6年生】

いよいよ来月は修学旅行！ 小学校生活で最も楽しみな行事の一つですね。世界遺産の富岡製糸場など、下調べを十分して見学すると、より思い出に残りますね。

